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INE asegura que no es indispensable una reforma electoral. 
 

Lorenzo Córdoba, consejero presidente del INE, aseguró ante diputados de la 
alianza Va por México que no es necesaria ni indispensable una reforma electoral, 
aseguró que con las reglas electorales vigentes, la democracia mexicana no está 
en riesgo y el INE puede sin problemas organizar las elecciones del 2024 con la 
calidad, técnica y las garantías que han prevalecido hasta ahora. Sin embargo, 
reconoció que si hay una reforma que mejore lo actual, sería bienvenida siempre 
y cuando sea producto de diagnósticos adecuados.  
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